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REQUER DA EMPRESA VIVO TELEFÔNICA 
TELECOMUNICAÇÕES MELHORIAS EM SEUS 
TRANSMISSORES VISANDO ATENDER 
ADEQUADAMENTE SEUS USUÁRIOS NO MUNICÍPIO 
DE ASSIS 
 
 
 
 
 
 

É elevado o número de reclamações de munícipes 
assisenses com relação a transmissão do sinal dos telefones móveis da 
Concessionária VIVO. 

 
A transmissão do sinal está precária, causando 

grandes transtornos aos usuários, que reivindicam um serviço de melhor 
qualidade para a cidade. 

  

                                                                          
Ante ao exposto, requeiro à Mesa, ouvido o 

Plenário e atendidas as formalidades regimentais seja oficiado ao Senhor 
Antonio Carlos Valente, DD. Presidente da Empresa Vivo Telefônica 
Telecomunicações, solicitando que Vossa Senhoria, determine que seja 
providenciada a manutenção na transmissão do sinal de telefone móvel no 
Município de Assis, para melhor atender seus usuários 

SALA DAS SESSÕES, em 08 de dezembro de 2014. 

 
 
 
 

                                                       JOÃO DA SILVA FILHO - TIMBA 
                                                    Vereador - DEM 
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